

Rolf Meier ist Ehrenmusiker

Musikverein Neuweier sucht noch einen Dirigenten

Baden-Baden (BT) – Mit dem bewährten Vorstandsteam geht der Musikverein Neuweier in die nächsten Jahre. Dies ist das Ergebnis der Jahreshauptversammlung, bei der die Teilnehmer in Bild und Ton auf einen Streifzug durch das Jahr 2022 mitgenommen wurden, wie es in einer Mitteilung heißt.

Gerade die Jugendarbeit bildet demnach einen Schwerpunkt in der Vereinsarbeit, für die Jugendleiterin Christine Werner-Hess und ihr Team gute Ideen parat hatten und ha-

ben. So gab es das Kinderkonzert auf dem Hohenacker, mit dem Stück Robin Hood wurden verschiedene Instrumente vorgestellt und konnten auch ausprobiert werden.

Dem Musikverein ist es laut Bericht wichtig, allen Altersklassen ein musikalisches Angebot zu machen: angefangen bei der Pan-Pan-Gruppe, den Blockflöten-Mäusen, den Rhythmus-Spechten bis zur Ausbildung an einem Instrument.

Die Ausbildung wird, wenn möglich, von eigenen Musike-

rinnen und Musikern übernommen. Weiterhin wird bald eine Bläserklasse in der Grundschule ins Leben gerufen. Dies sehen die Verantwortlichen des Musikvereins als wichtige Ergänzung zu den aktuellen Angeboten. Auf Sicht soll auch wieder eine eigene Jugendkapelle gegründet werden.

Auch dieses Mal wurden verdiente Mitglieder geehrt. Rolf Meier, der seit mehr als 40 Jahren Tenorhorn spielt, wurde zum Ehrenmusiker ernannt. Er war auch Jugendleiter und aktiver Beisitzer in der

Vorstandschafft und ist aktiver Musiker, Solist und Ausbilder und hilft bei Festen und Veranstaltungen. Bei den Wahlen stellten sich alle Vorstandsmitglieder für eine Wiederwahl zur Verfügung. Jeweils einstimmig wurden diese wiedergewählt. Allerdings verabschiedete sich nach 14 Jahren Dirigent Alexander Wurz. Laut der Mitteilung laufen bereits die Planungen für das große Abschiedskonzert. Es soll am Samstag, 15. Juli, im Schlosshof in Neuweier stattfinden.

Aktuell sucht der Verein noch nach einem neuen Dirigenten. Die ersten Gespräche wurden bereits geführt.



Als Dank ein gutes Tröpfchen: Vorsitzender Michael Oser (links) ernannt Rolf Meier zum Ehrenmusiker.

Foto: Lisa Hochstuhl